

Kilchberg

Kath. Pfarramt St. Elisabeth Kilchberg
Schützenmattstrasse 25, 8802 Kilchberg, Telefon 044 716 10 90
www.st-elisabeth-kilchberg.ch, info@st-elisabeth-kilchberg.ch



Pfarrer: Andreas Chmielak
Sekretariat, Sachbearbeitung: Martina Kessler, sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch
Medienarbeit: Monika Keller, medien@st-elisabeth-kilchberg.ch
Öffnungszeiten: Di-Fr 8.15–11.15 Uhr

Sozialdienst, Seniorenarbeit: Regula Schäppi, Tel. 044 716 10 99
Dienstag, Mittwoch u. Donnerstag sozial@st-elisabeth-kilchberg.ch
Italiener-seelsorger: Don Ihor Boyarskyy, Tel. 044 725 30 95
horgen@mcli.ch

Das Duo spielt Kompositionen für Harfe und Marimba, Folksongs sowie eigene Arrangements aus verschiedenen Musikstilrichtungen. Es erklingen Melodien aus Irland, Schottland und Südamerika. Lassen Sie sich überraschen von den ungewöhnlichen Klängen dieser herzergreifenden Instrumente.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch! Eintritt frei, Kollekte.

Claudio Bernasconi, Kirchenmusiker

DEN KREUZWEG JESU ERLEBEN

Die Kinder der 4. Klasse sind am Samstag, den 9. März, im Zuge des Kirchenjahres den Kreuzweg gelaufen. Die 15 Stationen wurden altersgerecht illustriert und haben die Kinder begeistert. Die manchmal schmerzhaften Szenen wie: Die Begegnungen von Maria mit Jesus; Simon von Cyrene, der Jesus beim Tragen des Kreuzes geholfen hat; die weinenden Frauen, die Jesus allein durch ihre Anwesenheit Kraft gegeben haben, wurden intensiv diskutiert. Alle Wegbegleiter haben mit Jesus gelitten und mit ihm ausgeharrt bis zu seinem Tod. Die letzte Station des Kreuzweges mit der Darstellung des Ostergeheimnisses hat die Kinder beeindruckt. Unser Glaube basiert darauf, dass Jesus sein Kreuz auf sich genommen hat, um unser Leiden mitzutragen. Auch wir dürfen darauf hoffen, dass wir dereinst in das ewige Himmelreich Gottes eingehen werden.

Monika Gschwind
Katechetin



Gottesdienste

OSTERN

Samstag, 30. März, Osternacht

20.30 Osternachtsliturgie mit Entzündung und Segnung des Osterfeuers
Legat: Ernst Bareth
30-ter Francesco Frilli
Bernadeta Sonnleitner, Sopran
Max Sonnleitner, Orgel
anschliessend Eiertütschen im Saal

Sonntag, 31. März, Ostersonntag

10.00 Eucharistiefeier
Fredi Baumgartner, Trompete
Barbara Grimm, Orgel

Kollekte: Karwochenopfer für die Christen im Heiligen Land an Bischöfliche Kanzlei Chur

Montag, 1. April, Ostermontag

10.00 Eucharistiefeier

2. SONNTAG DER OSTERZEIT WEISER SONNTAG

Samstag, 6. April
17.00 Eucharistiefeier (ital.)

Sonntag, 7. April
10.00 Eucharistiefeier

Kollekte: Ärzte ohne Grenzen

Christus als erster der Menschen vom Tode zum Leben hinübergegangen ist. Sein Leben von Gott her ist stärker als der Tod. Seine Liebe überwindet das Böse und schenkt uns neue Hoffnung. Lasset uns in dieser Zeit wieder zusammenkommen, um die Auferstehung unseres Herrn miteinander zu feiern und einander in unserem Glauben stärken! In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Angehörigen ein gesegnetes Osterfest voller Zuversicht und Frieden. Möge die Osterbotschaft Ihnen Kraft geben und Ihre Herzen mit dem Osterglauben neu erfüllen.

Ihr Pfarrer
Andreas Chmielak

Mitteilungen

ÖKUMENISCHE MORGENBESINNUNG

Donnerstag, 11. April
9.30 katholische Kirche

SUPPENMITTAG

Donnerstag, 4. April
11.30 Uhr Suppenmittag mit Anmeldung bis zum 2. April, Tel. 044 716 10 90 oder über unsere Homepage www.st-elisabeth-kilchberg.ch

OSTERWÜNSCHE

Liebe Mitglieder unserer St.-Elisabeth-Pfarrei,
mit dem Osterfest steht uns eine Zeit des Neubeginns und der Freude bevor.
Diese Zeit erinnert uns daran, dass

HARPARIMBA

Sonntag, 7. April
17.00 Uhr Konzert mit Harfe und Marimba

Eindynamisches Duo präsentiert sich mit zwei aussergewöhnlichen Instrumenten: Patricia Meier an der Harfe und Doris Affentranger an der Marimba. Harparimba inspiriert mit seiner Begeisterung, Kreativität und Experimentierfreudigkeit und lässt die Zuhörer damit in eine andere Welt eintauchen. Die sphärischen, schwingungsvollen und sanften Klänge der Harfe, kombiniert mit der virtuosen, perkussiven und groovigen Marimba, erzeugen eine so noch nie gehörte Stimmung. Zwei Charaktere, die wunderbar miteinander harmonieren und ein besonderes Hörerlebnis bilden.

GEMEINSCHAFTVORMITTAG MIT ERSTKOMMUNIKANTEN



Am 16. März fand für die 23 Erstkommunikanten und ihre Eltern ein Gemeinschaftsvormittag statt. Die Kinder in den Ateliers verzierten Glaslaternen zum Thema der Erstkommunion «Ich bin das Licht ...» (Joh 8,12), bastelten einen Fisch, das Erkennungszeichen der ersten Christen. Nach der Anprobe der Erstkommunion-Kleider übten sie die Texte der Gebete und den Gesang für die Taufgelübde-Erneuerung am Sonntags-gottesdienst. Die Eltern kamen zur Erwachsenen-Katechese über die Eucharistie. Vielen Dank an die Katechetinnen Fernanda Gomez und Monika Gschwind sowie die Frauen Contino, De Almanza, Volker und Wetzels für ihre Mithilfe bei der Durchführung dieses Anlasses.

Andreas Chmielak, Pfarrer